

Une star marocaine est née en Turquie



Elle s'appelle Karima Gouit, elle est marocaine et a 22 ans. Au Maroc, personne ne la connaît ou, en tout cas, pas grand monde. Pourtant, la jeune demoiselle à la voix douce et mélodieuse a impressionné le jury de l'émission « The Voice », version turque.

Ses interprétations magistrales d'Oum Kalsoum et de Sabah Fakhri ont rapidement conquis le public, qui est resté bouche bée en écoutant la jeune Marocaine chanter successivement en arabe et en anglais. Mais également en turc, en interprétant une chanson du répertoire traditionnel. Les jurés, eux, n'ont pas eu besoin de plus d'une minute pour tous se retourner, sachant que le principe de la compétition est que le membre du jury intéressé par un participant doit se retourner vers lui.

Dans les réseaux sociaux, à Ankara, la jeune Marocaine fait un tabac. Une star est née et les turcs l'ont adorée.